

Siguiendo
0 TEMAS

Tendencias

EMPRESAS COLOMBIANAS
ACCIONES COLOMBIANAS

"Llegamos a un punto de acuerdo con la junta directiva de Ecopetrol. Felipe Bayón se pronuncia tras anunciar la salida de la compañía de su salida de la compañía".

0 0 0

MACRO COLOMBIA

Organismos reguladores deben tener una naturaleza independiente: Cárdenas responde a Presidente Petro

0 0 0

EMPRESAS COLOMBIANAS

La salida del presidente de Ecopetrol fue una decisión de la junta directiva: Ministro Ocampo

0 0 0

MACRO COLOMBIA

Banco de la República sube su tasa de interés 75 puntos básicos a 12,75%, la tasa nominal más alta en 23 años

0 0 0

EMPRESAS COLOMBIANAS

Presidente Petro asumirá control en comisiones reguladoras de servicios públicos

0 0 0



EMPRESAS COLOMBIA

Saúl Kattan quiere que Ecopetrol produzca un millón de barriles diarios de petróleo o más

0 0 0 Comentarios

Jan 30, 2023



En entrevista con Mañanas Blu, Saúl Kattan, presidente de la junta directiva de Ecopetrol, señaló que "hay que hacerle más énfasis a la transición energética sin descuidar el petróleo, mi idea sería llegar ojalá al millón de barriles o superar el millón de barriles (diarios); es decir, aumentar la producción de petróleo".

Sin embargo, el alto directivo destacó que lo que espera es que "el peso del petróleo sea menor dentro de los ingresos y el ebitda de la compañía".

Vale la pena destacar que, de acuerdo con información revelada por Ecopetrol, la producción promedio de petróleo de la compañía durante el tercer trimestre del año pasado fue de 720.000 barriles diarios.

Kattan destacó que el precio de la acción de la empresa "está muy por debajo de lo que debería estar y creo que la percepción de los inversionistas es que se necesita algo un poco diferente. Esto lo han mostrado muchas empresas a nivel mundial que le han apostado a la transición energética sin descuidar los hidrocarburos".



EMPRESAS COLOMBIA

Consejo Gremial invita a Gobierno a no quebrantar institucionalidad para no poner en riesgo prestación de servicios públicos

0 0 0 Comentarios

El Consejo Gremial Nacional manifestó su preocupación frente a las decisiones anunciadas por el Gobierno Nacional de asumir las funciones de regulación hoy en cabeza de las comisiones de regulación e invita a que se fortalezca el sistema de prestación de servicios públicos domiciliarios sin quebrantar la institucionalidad vigente, lo cual, pondría en riesgo la sostenibilidad en la prestación de los servicios y la competitividad del país [Ver más](#)

Comenta...



VIDEO ACCIONES COLOMBIA

Cierre Colombia

👍 1 🗨️ 0 0 Comentarios

Comenta...



EMPRESAS COLOMBIA

Siguen llegando equipos para iniciar construcción de proyecto Colectora: Grupo Energía Bogotá

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Tras una operación que requirió tres días de trabajo continuo, el Grupo Energía Bogotá (GEB) acaba de recibir, provenientes de Brasil, 28 reactores y sus correspondientes accesorios, necesarios para la construcción del proyecto de transmisión de energía eléctrica Colectora, en La Guajira y Cesar [Ver más](#)

Comenta...





MACRO INTERNACIONAL MACRO COLOMBIA COMMODITIES

Petróleo cae ante muy probable subida de tasas en EE.UU. y fortaleza de flujos rusos

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Los precios del también llamado oro negro ampliaron sus pérdidas este lunes, ya que las inminentes subidas de las tasas de interés por parte de los principales bancos centrales y los signos de fortaleza de las exportaciones rusas contrarrestaron la tensión en Oriente Medio por el ataque de un avión no tripulado en Irán y las esperanzas de una mayor demanda china [Ver más](#)

Comenta...



ACCIONES EMPRESAS INTERNACIONALES

Datos de inflación aumentan nerviosismo y mercado accionario europeo registra pérdidas

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Las acciones europeas cayeron este lunes, ya que los datos de inflación de España, más elevados de lo esperado, aumentaron el nerviosismo de los mercados, mientras los inversores se preparan para una serie de alzas de tasas de interés por parte de los principales bancos centrales más adelante esta semana [Ver más](#)

Comenta...





EMPRESAS COLOMBIA

Inicia sondeo de mercado para evaluar ampliación de terminal de regasificación en Cartagena

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Sociedad Portuaria El Cayao - SPEC LNG, empresa que forma parte de Promigas y Vopak, inició este 30 de enero un sondeo de mercado con el fin de conocer el interés, las necesidades y requerimientos futuros de los agentes del sector de energía y gas natural por los servicios que pudiese ofrecer la terminal de regasificación de Gas Natural Licuado (GNL) de Colombia, ubicada en Cartagena [Ver más](#)

Comenta...



DOLAR

Dólar subió más de \$80, terminó por encima de los \$4.600 este lunes

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Este lunes el dólar completó dos jornadas consecutivas de subidas [Ver más](#)

Comenta...



Foto de Alberto Dominguez

MACRO COLOMBIA

Exviceministra Belizza Ruiz a rendir testimonio ante Procuraduría, por presuntas irregularidades en informe presentado por MinMinas

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

La Procuraduría General de la Nación citó para el próximo martes 31 de enero a la exviceministra de Energía, Belizza Ruiz Mendoza, para que rinda testimonio dentro del proceso disciplinario por las presuntas irregularidades relacionadas con el documento que dio a conocer el Ministerio de Minas denominado "Balance de contratos de hidrocarburos y recursos disponibles para la Transición Energética Justa" [Ver más](#)

Comenta...



MACRO COLOMBIA

Por mentiras de ministra Irene Vélez, Belizza Ruiz renunció a viceministerio de Energía

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Este sábado el presidente de Colombia, Gustavo Petro, aceptó la renuncia de Belizza Ruiz como viceministra de Energía, a pesar que su carta estaba en el escritorio del jefe de Estado desde el 6 de enero [Ver más](#)

Comenta...